

queña parte a disposición de la Comisión.

Disposiciones Generales.

Art 18 Los objetos expuestos serán clasificados y premiados por juríes nombrados por la Comisión Directiva de la Sociedad Rural, acompañada de la Comisión especial que se nombrará para la organización y dirección de la Exposición.

Estos juríes se agruparán en secciones nombrando cada una de ellas al instalarse su respectivo Presidente y Secretario.

La primera sección se compondrá de 6 juríes.

- El 1º Clasificará el ganado caballar.
« 2º « el ganado vacuno.
« 3º « las especies ovina y caprina y sus productos lanares.
« 4º « la especie asnal y sus cruza.
« 5º « los cerdos.
« 6º « las aves y demás animales domésticos.

La segunda sección se compondrá de 3 juríes

- El 1º Clasificará los productos agrícolas vegetales.
« 2º « las flores y plantas de adorno
« 3º « la arboricultura.

Cada uno de estos juríes se compondrá cuando menos de tres individuos y cuando más, de cinco, conservando siempre el número impar.

No podrá pertenecer a un jurí persona alguna que posea en una sección objetos para clasificar.

Los premios serán discutidos y acordados por los juríes respectivos y entregado su fallo en pliego cerrado al Presidente de la sección a que perteneciera, quien proclamará el resultado ante ella reunida.

El cuarto día después de la apertura de la Exposición, cada sección entregará a la Comisión especial, nombrada por la Dirección del concurso, la nómina de todos los premios que ella haya acordado.

Art. 19. La organización, policía, gastos e ingresos y orden de la exposición estarán a cargo de una Comisión especial compuesta de cinco miembros nombrados por la Comisión Directiva de la Sociedad Rural.

Art. 20. Las demandas de lugar para exponer se recibirán hasta el 1º de Julio de 1874, en la Secretaría de la Sociedad Rural.

No se tomarán en consideración aquellas que se introduzcan después de esta fecha.

Art. 21. Todos los objetos admitidos para exp. mense deberán estar en el lugar del concurso ocho días antes de su apertura para poderlos ordenar y clasificar, excepto las flores y las frutas que serán remitidas hasta el día antes.

(Continuad.)

BOLETIN DE LA SEMANA.

Noticias de Europa.

El Cordillera ha traído las siguientes: Descuento del Banco de Inglaterra llegó al 8.

Liverpool—Sebo invendible, lanas bajaron 2 penique.

Ambres—Cueros, poco pedidos, bajando; sebo declinando, peles y lanas firmes.

El Presidente de la República.

Ayer a las once de la mañana una salva anunciaba la llegada del Presidente de la República.

No asistió a su despacho sin embargo. Desde el muelle se dirigió a su domicilio particular.

Uno de nuestros corresponsales esp. peciales nos escribe lo siguiente: Paraná, 20 de Noviembre, de 1873. Señor Director de «La Prensa:»

El Presidente de la República ha sido objeto de un recibimiento notable.

Mas de cuarenta carruages y los coches del tren via contenían la numerosa concurrencia de personas respetables que con las autoridades civiles y militares, y con la municipalidad, habían ido al muelle a recibir al Presidente D. Domingo F. Sarmiento.

El trayecto que recorrió S. E. fué cubierto de flores por los vecinos. S. E. se instaló en el Palacio Episcopal.

La guarnición de la plaza y la guardia nacional del Paraná, ojemplar y entusiasta, hizo los honores a S. E.

Una muchedumbre muy numerosa se agrupó a las puertas de la residencia del Presidente.

Es la primera vez que el Señor Sarmiento visita las trincheras de esta plaza, en estado de guerra, y se concibe que la presencia del primer magistrado templará el espíritu público.

Después del desfile de las tropas, S. E. recibió visitas de varias personas caracterizadas.

El cabildo de Canónigos de esta Diócesis y catedral, se presentó en cuerpo y ofreció sus respetos a S. E.

La segunda se presentaron los alumnos de la Escuela Normal y los profesores con el mismo fin.

Las damas de la Sociedad de Beneficencia han hecho varios obsequios a S. E. Lo visitaron tambien en corporación.

Hoy hubo un gran banquete al que asistió el Gobernador de Santa Fé, Dr. Arioldo.

El Presidente ha correspondido a estas manifestaciones obsequiando a la sociedad del Paraná con un baile que fué muy concurrido.

Esto fué el día de la recepcion en conjunto indescriptible.

La batería San Miguel hacia oír momentáneamente el disparo de las prusianas. Le seguían los cañones de las fortificaciones y de los buques de guerra, el repique de las campanas, las músicas, los clarines de las tropas, y en fin había aquí un bullicio agradable y entusiasta.

Esta es una faz del viage. Todos esperamos ansiosos que S. E. termine la guerra. Esto es lo que nos interesa.

En un próximo correo hablaré sobre las medidas que haya tomado.

Saluda a V.

Su Corresponsal.

Hasta aquí nuestra correspondencia. Sobre las medidas tomadas, sábase lo que sigue:

Ha sido nombrado Director supremo de la guerra de Entre Ríos, el Sr. Ministro en campaña coronel D. Martín de Gaizua.

El general Vedia permanecerá con su cuerpo de ejército, bajo las órdenes del Sr. Gaizua.

Se ha combinado un plan de ataque definitivo que debe llevarse a cabo con toda actividad.

Estas medidas resultaron de la Junta de guerra a la que asistieron el Presidente, el Coronel Gaizua, el General Ivanowski, guerreros de la Independencia que se hallaron incidentalmente en el Paraná, varios colonos y otros gefes superiores.

Sin embargo, aquí hasta en la casa de Gobierno Nacional, ha sidó mal recibido el nombramiento hecho en la persona del Coronel Gaizua.

La Prensa.

Combates parciales.

El oficial D. Martiniano Goro que mandaba una partida de las avanzadas de la guarnición de la Concepcion del Uruguay, sorprendió últimamente en su campamento el caudillo jordanista Desiderio Olivera, que tenía una fuerza de doscientos hombres.

El oficial Goro mandaba un piquete de 70 hombre.

Inmediatamente que descubrió este oficial el campamento de los rebeldes,

situado en el paraje denominado adirinos, cargó apresuradamente sobre ellos derrotándolos y dispersándolos completamente.

De este encuentro resultaron colorzo muertos y diez y nueve heridos de las fuerzas rebeldes.

Entre los muertos se cuenta un oficial.

Mientras la Division de Goro volvía a la Plaza, se le presentaron once de los derrotados que se pasaban a las fuerzas de la ley.

Una avanzada del coronel Valazquez tuvo un encuentro el 18 del corriente con una partida de rebeldes mandados por Loreto Garcia.

Estos se dirijan al Federal El oficial de nuestra avanzada los atacó y derrotó completamente causando los tres muertos y dos heridos. Loreto Garcia estuvo a pique de caer tambien prisionero.

La Prensa.

Sucesos de Chacabuco.

Chivilcoy, Noviembre 25—630 p. m.

Al club Constitucional La partida de policía de Chacabuco atacó hoy alevosamente al Sr. Lozano hirindolo mortalmente.

Ademas asesinaron dos amigos nuestros é hirieron varios.

Juan M. Diaz.

Salto, Noviembre 25 a las 6 p. m.

Al Club Constitucional. Dos amigos muertos alevosamente por la Policía de Chacabuco, Luzano con una herida mortal.

¿Que dirá el Gobierno ante esta actitud de las autoridades asistidas de Chacabuco?

E. B. Perkins.

Mercedes, Noviembre 26 de 1873.

Al club Constitucional.

Policia de Chacabuco ha muerto a dos vecinos y herido varios, entre ellos Veron y Lozano gravemente. Trejo lleva detalles.

Oscar Liliidad.

Windicacion del Sr. Mohr.

El Señor D. Luis A. Mohr, uno de los jueces de paz que tuvo Junin, sin disputa el mas progresista, el mas acrisolado y el mas honorable; fué perseguido por las pasiones mas mesquinas, echando mano de la calumnia.

El Sr. Mohr se defendió en la prensa; y cuando sufrió que la calumnia abusaba, entonces recurrió a los tribunales acusando a sus detractores.

Los jueces pidieron pruebas al que ofendía y las pruebas no las tuvieron.

¿Qué mayor vindicacion para un hombre de bien?

En la Seccion para todos publicamos las sentencias que comprueban lo que decimos, y por las cuales felicitamos ardientemente al ciudadano honrado y laborioso D. Luis A. Mohr.

La Libertad.

Decreto.

El Presidente de la República espició el siguiente en el Paraná.

Paraná, Noviembre 22 de 1873

El Presidente de la República atendiendo al mejor servicio

DECRETA

Art 1º—Nombrase comandante general de las fuerzas de línea y movilizadas que se encuentran en las Provincias de Santa Fé, Córdoba y San Luis al general D. Teófilo R. Ivanovski.

Art. 2º—Dése a la orden general del ejército y publíquese.

SARMIENTO.

MARTIN DE GAIZUA.

CRÓNICA LOCAL.

Polvareña.—El 26, a las 5 de la tarde, nos llegó una imponente polvareña bastante densa, con viento moderado, que duró como un cuarto de hora. La oscuridad en ciertos momentos fué bastante completa, pero duró poco. Bu-

rante el pasaje de la polvareña hubo casi siempre una media luz que permitía distinguir los objetos cercanos.

El viento.—Después del pasaje de la polvareña vino la lluvia que empezó al entrarse el sol.

Duró toda la noche y toda la mañana del día 27 con viento de S. E. Llovió tambien un poco durante la noche siguiente y el día 28. El campo quedó inundado.

Perdidas.—Nos dicen que varios estancieros han perdido un número crecido de ovejas con motivo de la lluvia con viento del 27.

Es de temerse que esas pérdidas habrán sido generales en las majadas recién esquiladas, y en los puntos donde por el mal estado de los campos, las ovejas están flacas.

Revisión de policía.—Florentino Ferreyra, procesado por maltratamiento leve a Benacía Urbal, é Hideo Luis Gutierrez por hurto de un capon, han sido condenados el primero a quince días de trabajos públicos a la indemnización de doscientos pesos a la maltratada y al pago de las costas y costos del juicio, y el segundo a veinte días tambien de trabajos públicos, al abono del capon y al pago igualmente de costos y costas del juicio.

E. de la Cruz, Noviembre 29 de 1873.

El Juez de Paz y Comisario

J. Silverio Morales.

Defunciones.—Las habidas en la semana son las siguientes: Laureano Lemos 57 años vino granamalo. Juan Cadaval (Cura vicario.)

REVISTA COMERCIAL.

BUENOS AIRES.

— DIA 24 —

El interés y animación que muestran hoy los negocios de lanas en este mercado, (con algun pequeño aumento en sus precios) nos hacen presajiar buenos resultados para el resto de la cosecha, que como demostramos el sábado, asciende ya a un millón de arrobas lo importado por el mercado 11 de Setiembre; sin embargo que si los tenedores de este artículo, alucinados con el interés y buenos precios precipitan en sus remisiones y una noticia cualquiera paralizase el movimiento de hoy, tendríamos irremediablemente un descenso; pues las transacciones de hoy ascienden a mas de 30.000 arbs. todas a muy buenos precios, y como las entradas no han sidó de consideracion, deján un blanco para no presentar aglomeracion.

— DIA 25 —

Continua la animacion y precios firmes en lanas, sus ventas son de consideracion y las clases finas obtienen facilidad y buenos resultados, las entradas no son de consideracion.

— DIA 26 —

Apesar de la animacion que demuestran los compradores de lana ayer, hoy debido a las noticias recibidas por nuestros frutos en Europa, las operaciones fueron muy encalmadas y en muchos casos con inclinacion en sus precios. Hay dificultad para las lanas comunes, a consecuencia de lo mucho que se ha vendido los días lunes y martes, pudiendo decir sin exagerar que las barracas están llenas, y no dan abasto a un embalaje; creemos sin embargo, que los precios se sostendrán en la presente semana si los arribos no son exagerados.

Los cueros vacunos demandarán la atencion de los compradores, mejorando los precios a última hora.

ULTIMAS VENTAS.

Table with columns for item (Lanas, Cueros vacunos, De matadero, De campo, De corderitos, Sebo, Pisado, En paizas, Casco de campo, Trigos, Maiz, Desgrapado, Harina, Posos) and price/quantity.